

Zurzeit besuchen 182 Schüler die Grundschule Grasleben. 46 Kinder sind eingeschult worden. Zwei erste Klassen konnten gebildet werden.

28 Schülerinnen und Schüler haben uns im Sommer verlassen.

7 Kinder zum Gymnasium Julianum

5 Kinder auf das Gymnasium am Bötschenberg

4 Kinder auf die Lademann-Realschule

12 Kinder auf die IGS

Kein Kind auf die OBS Velpke

Nachdem es vor den Ferien schlecht mit der Unterrichtsversorgung aussah, konnte durch Abordnungen das Minus ausgeglichen werden.

Wir haben an unserer Schule eine Abordnung mit 28 Stunden von der Grundschule in Danndorf und mit 5 Stunden von der Grundschule am See in Groß Twülpstedt. Darüber hinaus ist eine Lehrkraft von der Grundschule Thülauf-Voitze an unsere Schule versetzt worden und arbeitet zurzeit 8 Stunden.

Zurzeit haben wir 19 Kinder mit Migrationshintergrund an unserer Schule. Für den DaZ-Unterricht sind uns 8 Stunden vom Land Niedersachsen nach Einreichung eines Förderkonzeptes genehmigt worden.

Verschiedene Projekte und Veranstaltungen sind oder werden auch in diesem Schuljahr wieder durchgeführt:

- Teilnahme an Klasse 2000
- Projekttag in den Klassen (Weihnachtsbasteln)

- Weihnachtsmärchen
- Weihnachtsbacken
- Besuch von außerschulischen Lernorten wie z.B. Kunstmuseum Wolfsburg, Kaiserdom in Königslutter

Eventuelle zusätzliche Projekte werden klassenintern durchgeführt.

Am Ende dieses Schuljahres wird es eine Projektwoche zum Thema ‚Kunst‘ geben, die mit einer großen Kunstaussstellung in der Schule am 14.06.24 endet.